

## Polda Jambi Mulai Gelar Operasi Zebra

solmi - [JAMBI.24JAM.CO.ID](http://JAMBI.24JAM.CO.ID)

Sep 4, 2023 - 12:35



JAMBI- Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono, Senin (4/9), di Lapangan Hitam Mapolda Jambi, memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra 2023 yang akan berlangsung hingga 17 September 2023.

“Kita sudah siap dengan sumber daya manusianya, kita sudah siap dengan sumber daya anggarannya, kita siap dengan sarana- prasarananya dan juga kita telah siap dengan bagaimana kita cara bertindak di dalam Operasi Zebra itu sendiri,” ujar Kapolda Rusdi Hartono.

Dikatakan, tujuan Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra 2023, dalam rangka meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas.

“Bagaimana dapat menurunkan kecelakaan lalu lintas yang terjadi di jalan dan fatalitas korban. Bagaimana upaya kita dapat menurunkan angka pelanggaran di

bidang lalu lintas, tentunya ini yang harus kita pahami bersama, " bebrnya.

Diharapkan, bila tujuan utama ini dapat dicapai, lanjut Kapolda, bersama-sama maka akan melihat wajah lalu lintas yang kondusif, wajah lalu lintas yang tertib.

"Ini akan berdampak dan berkontribusi terhadap aktivitas politik tahun 2024 akan berkontribusi terhadap tertib dan damainya pelaksanaan dari pada pesta demokrasi tahun 2024," imbuhnya.

Ia menegaskan, para personel yang terlibat supaya melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya.

"Laksanakan tugas dengan penuh kehormatan, laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab. Jangan berkhianat terhadap tugas yang diamanahkan kepada kita semua. Tunjukkan kita dapat melaksanakan tugas dengan baik, sehingga kita dapat mewujudkan situasi lalu lintas yang lebih kondusif," tegas Rusdi.

Dalam Operasi Zebra 2023 ini, Rusdi Hartono tidak ingin mendengar ada siapapun yang memanfaatkan Operasi Zebra 2023 hanya untuk kepentingan pribadi.

"Karena itu, unsur-unsur pengawas, awasi kegiatan dengan ketat. Sehingga pelanggaran-pelanggaran yang tidak kita inginkan itu dapat kita hindari," kata kapolda berpesan. (IS/put)